

NOUVELLE PLASTURGIE



17 Rue de la Guillauderie

44118 LA CHEVROLIERE

France

Telefon: +33 (0)6 19 55 71 17

Fax:

Website:

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Cabinet de conseil, centre technique, décoration finition assemblage, plasturgiste
Märkte:	Mehrere Märkte
Region:	Pays de Loire
Mitglied seit:	2024

Nouvelle Plasturgie est une entreprise spécialisée dans l'injection des thermoplastiques biosourcés (recyclables ou compostables) et des recyclés 100%. Elle propose de la fabrication de pièces techniques et objets en injection, de la formation auprès des différents publics professionnels (régulateurs et responsables production des ateliers d'injection, les designers et autres professionnels des marques/donneurs d'ordres) et du conseil et assistance dans les projets d'injection de ces matières. Nouvelle Plasturgie comme sa raison sociale l'indique accompagne la filière vers une nouvelle voie, celle d'une plasturgie en accord avec l'environnement et une économie circulaire. Agréée CII et délivre ses formations sous référentiel Qualiopi.

Nouvelle Plasturgie specializes in the injection of biosourced thermoplastics (recyclable or compostable) and 100% recycled materials. The company manufactures technical parts and objects in injection molding, provides training for a wide range of professionals (regulators and production managers in injection molding, designers and other professionals), and offers advice and assistance for injection molding projects using these materials. Nouvelle Plasturgie, as its corporate name suggests, is helping the industry move towards a new path, that of a plastics industry in tune with the environment and a circular economy. Nouvelle Plasturgie has CII accreditation and delivers its training courses under the Qualiopi certification.